



Accueil ▸ Actualités ▸ Société ▸ KAOLACK PRÉPARATIFS DU GAMOU ANNUEL DE MÉDINA BAYE : Le dispositif mis en branle

Publicité

APPARTEMENT MEUBLE A LOUER

Vue sur mer à 60 m de la pl

Publicité

KAOLACK PRÉPARATIFS DU GAMOU ANNUEL DE MÉDINA BAYE : Le dispositif mis en branle

vendredi, 21 janvier 2011 13:05 par birane diaw - correspondant



Rien ne sera laissé au hasard pour la réussite du gamou annuel de Médina Baye, qui sera célébré au mois de février. C'est, du moins, ce qui ressort du Comité régional de développement (Crd) marathon, tenu dans le quartier religieux de Médina Baye, hier. Même si tout n'est pas encore au point, il reste évident que le dispositif de l'année dernière sera renforcé, d'autant que les pèlerins venant du Nigéria, à eux seuls, seront très nombreux du fait de la baisse du transport, décidée depuis le gamou précédent. D'où des mesures sécuritaires prises au niveau des frontières, quand bien même, le coordonnateur du comité d'organisation du gamou, par ailleurs porte-parole de la famille Niassène de Médina Baye, Serigne Mamoune Niassé, demande aux autorités «d'assouplir les contrôles au niveau des frontières pour permettre aux pèlerins d'assister au gamou». Allant dans le même sens, le coordonnateur-adjoint du comité d'organisation du gamou de Médina Baye, le Dr Pape Moustapha Fall, invite les pèlerins venant du Nigéria, de la Mauritanie, du Ghana, du Niger, de la Gambie et d'autres pays limitrophes, «à respecter les interdits, c'est-à-dire ne pas voyager avec des choses qui ne sont ni conformes à la religion ni conformes au gamou».

Au-delà de la mobilité et de la sécurité, la fourniture en eau et en électricité est une autre paire de manches, lors des gamou sans compter le problème récurrent de l'assainissement de Médina Baye, qui interpelle, selon Dr Pape Moustapha Fall, le président de la République et son Premier ministre.

Tout compte fait, la sensibilisation concernant les mesures d'hygiène ne sera pas en reste non plus. Il s'agira d'insister «sur la prévention qui va nous aider à assurer la sécurité des pèlerins», a indiqué le coordonnateur-adjoint du comité d'organisation. Du côté de l'Administration centrale, le gouverneur de la région de Kaolack, Amadou Sy, rassure : «Nous ne ménagerons aucun effort pour que le gamou ait un succès éclatant.» Non sans préciser, qu'il n'y aura pas zéro contrôle dans les frontières, puisque le strict minimum sera respecté pour faire prévaloir la loi.

Ainsi, tous les services techniques présents à ce Crd sont mis en branle pour la réussite de l'évènement, en attendant la réunion finale, prévue à Dakar pour le dernier réglage, indique Amadou Sy.

A rappeler que le gamou de Médina Baye est international, car en plus des pèlerins venant de la sous-région, il constitue un pôle d'attraction des pèlerins, venant des Etats-Unis d'Amérique, de la Grande Bretagne, entre autres pays européens.